



Das Akkordeonorchester fis-a-dis ist bereit für das Jahreskonzert am 14. Oktober.

z.Vg.

Bereit für Klappe die Zweite

Von Laura Wernli

Am Samstag, 14. Oktober, findet das Jahreskonzert des Akkordeonorchester fis-a-dis statt. Das Motto lautet «Klappe die Zweite.»

Villmergen Klappe die Zweite: Das Akkordeonorchester fis-a-dis ist be-

reit fürs zweite Jahreskonzert. «Die Besucher dürfen sich auf einen abwechslungsreichen Abend freuen», so Präsidentin Corina Furrer. «Sie werden Musik verschiedener Stilrichtungen hören. Es wird ein familiäres, gemütliches Ambiente sein. Die Besucher werden es geniessen, da bin ich mir sicher.» Das Konzert findet am Samstag, 14.

Oktober, in der Mehrzweckhalle in Villmergen statt. Abendessen und Türöffnung sind um 18.15 Uhr. Das Konzert beginnt um 20 Uhr.

Musik - und feines Essen
«Wir spielen vor allem Filmmusik, aber auch Rock- und Pop-Stücke sind vertreten», so die Präsidentin. «Vor dem Konzert bietet sich die

Möglichkeit, eine Portion Spaghetti zu geniessen. Zudem können sich die Besucher am Kuchenbuffet verpflegen und nach dem Konzert in der Bar bis in die Morgenstunden verweilen.» Das Akkordeonorchester fis-a-dis wurde am 11. Dezember 2015 gegründet und besteht aus 18 aktiven Mitgliedern.

Fortsetzung auf Seite 2

Corina Furrer ist seit der Gründung 2015 beim Akkordeon Orchester dabei. Im Oktober 2016 fand das erste eigene Konzert statt. «Die Halle war bis fast auf den letzten Platz gefüllt und wir wurden mit Standing Ovation belohnt. Jeder von uns hatte Gänsehaut und wir waren so stolz auf uns.»

«Seit einem Jahr laufen die Vorbereitungen für diesen Event»

«Für mich ist es ein Erfolg, wenn die Leute von unserer Musik begeistert werden können», erzählt Corina Furrer. «Sobald die Zuhörer mitklatschen und sogar mitsingen, ist die Freude darüber bei allen im Orchester spürbar.» Es sei natürlich auch ein Erfolg, wenn das Orchester mit dem Applaus für die Arbeit belohnt werde.

Die Präsidentin blüht auf, wenn sie Akkordeon spielt. Inspiriert dazu wurde sie von ihren Cousinen. «Ich besuchte ab der 2. Klasse den Akkordeonunterricht und bin bis heute begeistert von dem Instrument.

Ich schätze es sehr, dass das Akkordeon vielseitig eingesetzt werden kann. Am Konzert werden wir den Zuschauern einige dieser Facetten zeigen.» Vor einem Konzert hat jeder sein eigenes Ritual. «Bei einem grossen Konzert wie diesem steigt natürlich die Nervosität enorm und wir sind froh, wenn wir auf die Bühne dürfen.» Die Vorbereitungen für das Jahreskonzert begannen bereits vor einem Jahr. Im April 2017 führte fis-a-dis das erste Probeweekend durch, bei dem bereits viele Stücke erarbeitet wurden. Und seit einigen Wochen proben die Akkordeonspieler wöchentlich, um sich optimal auf das Konzert vorzubereiten. «Die Vorfreude ist gross!»

red@lenzburger-nachrichten.ch

Jahreskonzert fis-a-dis

Mehrzweckhalle, Villmergen

Samstag, 14. Oktober

Ab 20 Uhr.

Erwachsene: 12 Franken

Reservation: www.fis-a-dis.ch